Behelf: Chiengoushasse

Sehr geehrte Damen und Herren,

Es geht um die Chiemgaustrasse zwischen Autobahneinmündung Rosenheimerstrasse und Kreuzung Balanstrasse.

Auf diesem Abschnitt wird immer zu schnell gefahren, vora llem Nachts.

Ständig wird man in der Nacht aus dem Schlaf gerissen, weil wieder mal zu schnell gefahren wird. Bei getunten Autos und Motorräder die richtig Gas geben.

Wenn Sie im Internet Unfälle Chiemgaustrasse eingeben kommen über 20 Einträge über schwere Unfälle in diesem Streckenabschnitt.

Vermutlich die Folge von zu schnellem Fahren?

Forderung:

22.00 - 06.00 Geschwindigkeitsreduzierung auf 30 km/h

Am Tag ist auf diesem Streckenabschnitt Stillstand